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Stadt Halle (Saale)
Dezernat lV

17.2.2012

Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 25.1 .2012
TOP: 10
Anfrage von Herrn Bönisch, CDU-Fraktion,
zum Vereinssport in der Turnhalle Büschdorf

Herr Bönisch führt aus, dass, seinen Kenntnissen zufolge, bis zum heutigen Tag kein
Vereinssport in der Turnhalle stattfindet. Er fragt nach dem aktuellen Sachstand und nach
dem Zeitpunkt der Klärung, so dass Sportvereine die Turnhalle nutzen können.

Antwort der Verwaltu nq :

Der Anderungsantrag zur Baugenehmigung - Nutzung der Turnhalle durch Sportvereine ist
zuzulassen - wurde am 10.1 .2012 gestellt.

Das Gespräch mit den Vereinen hat am 30.1.2012 stattgefunden. Vorab der Präzisierung der
vorliegenden Baugenehmigung wurde die Entscheidung, Vereinssport,,Gymnastik" in der
Turnhalle stattfinden zu lassen, bis auf Widerruf erteilt.
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